
REQUERIMENTO 06/2010

 				        O VEREADOR, que este subscreve, na forma regimental e apos ouvido o Plenário,
requer o envio deste  a Sua Excelência Beatriz Dobashi Secretária de Estado de Saúde,  com
cópia ao Deputado Estadual Reinaldo de Azambuja, a Secretária Municipal de Saúde e a Sua
Excelência Ilca Corral Mendes Domingos, Prefeita Municipal, solicitando empenho para
aquisição de um veículo (Kombi) para atender exclusivamente a Central de Regulação da
Saúde, visando transportar as pessoas para realização de exames deste município para
Aquidau-ana-MS, atendimentos estes na área de ortopedia - CEM, Ultrassom-CEM. Raios-X e
FUNRURAL. 

					JUSTIFICATIVA:

					Nosso município não vence a demanda de atendimentos necessários na área de saúde,
pois atendemos atualmente além do centro urbano, 10 assentamentos, e aldeias.Para melhor
agilizarmos os atendimentos prestados por município vizinho, precisamos urgentemente de
um veículo exclusivo para o fim proposto, uma vez que as ambulâncias não podem estar
suprindo mais esse serviço. Salientamos, que o município apenas conta com os atendimentos
feitos  através do Centro de Saúde, não possuímos hospital, fato este que vem acarretando
em muito os recursos que hoje recebemos, cabendo aos órgãos competentes olhar com mais
atenção tais diferenças com a finalidade de prestar maior respaldo, visan-do sempre o
bem-estar de uma população.

				       Sala das Sessões em 08 de março de 2010

					VER. JAIR RIBEIRO - PSDB


